Dachauer Nachrichten

10.8.1999

Schachfreunde im Bauernmuseum

Dachau (red) - Das Bauernmuseum in Amerang bei Wasserburg am Inn war der erste Anlaufpunkt für die Schachfreunde Dachau bei ihrem diesjährigen Vereinsausflug. Dann ging es mit Familienmitgliedern und Freunden weiter zur Seiseralm, wo später auch gegessen wurde. Dann ging es wieder talwärts in Richtung Stock am Chiemsee, wo die Überfahrt zur Insel Herrenchiemsee anstand. Auf der Rückfahrt gab es dann natürlich viel zu erzählen, es war wieder ein sehr schöner Familienausflug der Dachauer Schachfreunde gewesen.